



Alucine inaugura con documental alemán

6 ABR 2010 | Sociedad



Afiche del documental con el cual se inauguró el ciclo de cine de la Escuela de Psicología, el cual proyectará producciones audiovisuales los terceros miércoles de cada mes.

El ciclo de Cine de la Escuela de Psicología “Alucine” se inauguró el miércoles 31 de marzo con un documental alemán que representa las distintas fases del proceso educativo de una manera muy particular: bailando.

“**Esto es ritmo**”, documental del año 2004, presenta los distintos niveles del proceso de aprendizaje de un grupo de 250 jóvenes estudiantes que participan en la preparación de un espectáculo masivo de danza. Por ejemplo, la preparación de la coreografía “la Consagración de la Primavera” de Igor Stravinsky, representó para los estudiantes un cambio en su actitud y un enriquecimiento en su aprendizaje.

El Dr. Carlos Arrieta quien organiza la actividad, explicó que este es el primer foro que se realiza en el año y que a partir de ahora proyectarán una película o documental todos los meses.

Esta serie de foros pretenden involucrar a la población externa a la universidad y a los universitarios con las distintas cátedras que imparte la carrera de Psicología.

Este miércoles la Cátedra de Psicología Comunitaria fue la elegida para organizar la actividad. Arrieta aseguró que el tema central del documental, los procesos educativos, es parte de los conceptos clave de esta cátedra, así como el intercambio cultural y el cambio social que significaría el proyecto para los jóvenes.

Arrieta enfatizó en que estos foros se dirigen a la población en general, sin la presencia de expertos o especialistas en el tema, pues la idea es que las personas compartan sus interpretaciones libremente sin necesidad de acoplarse a un solo pensamiento.

El ciclo se presentarán todos los terceros miércoles de cada mes con un producto audiovisual distinto, desde las 5 de la tarde y hasta las 8 de la noche en el miniauditorio de la Facultad de Ciencias Sociales.

Para más información usted puede comunicarse a la Escuela de Psicología, a los teléfonos: 2511-5561 y 2253-1265, o al correo electrónico psicolog%92a@ucr.ac.cr

María Fernanda Cruz
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.cruzchaves@ucr.ac.cr

Etiquetas: [cine](#), [educacion](#), [balie](#).